

Program Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama Bio Farma 2025 : Bio Farma Berangkatkan 600 Pemudik



Walikota Bandung dan Direktur Pemasaran Bio Farma melakukan Flag off Bus Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama Bio Farma 2025 di Kantor Pusat Bio Farma (27/03)

Menghadirkan kebahagiaan di Hari Raya Idul Fitri 1446 H, Bio Farma melalui program Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) memberangkatkan 600 pemudik dengan total 12 bus melalui program Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama Bio Farma 2025. *Flag off* atau Pelepasan Mudik Aman Bersama Bio Farma 2025 dilakukan pada tanggal 27 Maret 2025 di kantor pusat Bio Farma Bandung sebanyak 10 bus dan di Cibitung sebanyak 2 bus.

Kegiatan pelepasan mudik bersama ini dihadiri oleh Walikota Bandung, Muhammad Farhan, Direktur Pemasaran Bio Farma, Kamelia Faisal, serta Camat Sukajadi, Inci Dermaga Alamsyah.

Walikota Bandung, Muhammad Farhan saat memberikan sambutan menyampaikan rasa bangganya terhadap Bio Farma.

“Saya sebagai Walikota Bandung bangga sekali bahwa Bio Farma, Perusahaan dengan reputasi internasional menjadi bagian yang tidak terlepaskan dari warga Kota Bandung. Kami bangga punya Bio Farma dengan program TJSL-nya, terima kasih sudah mengawal sedemikian rupa sehingga menjadi kolaborasi yang harmonis” ungkap Farhan.

“Mudik massal ini memberikan dampak yang baik kepada arus lalu lintas di jalur mudik. Semakin banyak mudik yang kolektif, kendaraan pribadi di jalan makin berkurang. Apresiasi yang sebesar-besarnya pada Bio Farma, melalui Program TJSL-nya yang telah menyelenggarakan kegiatan ini akan menjadi berkah bagi kita semua dan memberikan inspirasi bagi perusahaan lain di Kota Bandung” tutupnya.

Direktur Pemasaran Bio Farma, Kamelia Faisal menyampaikan bahwa mudik bersama ini sudah rutin diselenggarakan Bio Farma.

“Bio Farma telah menyelenggarakan program mudik bersama secara rutin sejak tahun 2017. Pada hari ini memang secara serentak 78 BUMN termasuk Bio Farma melaksanakan pelepasan mudik bersama. Kegiatan mudik ini merupakan bagian dari program yang diselenggarakan oleh Kementerian BUMN dengan tujuan untuk mengurangi kepadatan lalu lintas dan memberikan pengalaman mudik yang aman dan nyaman bagi masyarakat” ungkap Kamelia.

“Kami menyediakan kendaraan yang nyaman dan juga telah membekali pemudik dengan vitamin dan obat-obatan serta perbekalan makanan yang dapat dinikmati saat berbuka puasa di perjalanan. Bio Farma mengelola program TJSL dengan serius, selain mudik bersama ini, kami juga melakukan kegiatan TJSL di Bidang Lingkungan, baik kebersihan sampai penanaman pohon. Bio Farma akan memasuki usia yang ke-135 tahun dan sudah lebih dari seabad berada di Kota Bandung, doakan kami agar Bio Farma tetap sehat bertumbuh sehingga keberadaan kami di Kota Bandung dapat memberikan manfaat yang besar lagi dan lebih banyak lagi perannya untuk masyarakat.” tambahnya.

Salah satu peserta mudik tujuan Wonogiri, Desalvia Desno berharap Bio Farma kembali mengadakan mudik bersama pada tahun berikutnya.

“Saya mengikuti program ini karena sangat membantu saya bisa pulang kampung. Kangen rumah, keluarga dan masakan Mamah. Harapan untuk Bio Farma semoga kedepannya semakin maju, semakin sukses, timnya semakin kompak. Semoga tahun depan ada lagi Mudik Gratis dari Bio Farma. Terima kasih untuk Bio Farma” ungkap Desalvia.

Rute Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama Bio Farma 2025 terdiri dari dua jalur yaitu rute selatan melalui jalur selatan Jawa Barat menuju Yogyakarta: Bandung - Majenang - Wangon - Jatilawang - Cilacap (Pertigaan Sampang) - Sumpiuh - Gombong - Kebumen - Kutoarjo - Purworejo - Wates - Kulon Progo - Terminal Giwangan Yogyakarta.

Selain itu rute utara melalui jalur Tol Trans Jawa: Bandung - Exit Tol Brebes Barat - Exit Tol Adiwerna (Tegal) - Exit Tol Bojong (Pekalongan) - Exit Tol Kandeman (Batang) - Exit Tol Kaliwungu (Kendal) - Exit Tol Krapyak 1 (Semarang) - Exit Tol Salatiga - Exit Tol Colomadu (Boyolali) - Exit Tol Ngemplak (Solo) - Terminal Giri Adipura Wonogiri.

Sebanyak 78 BUMN ikut serta pada Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama 2025 yang merupakan program dari Kementerian BUMN dengan memberangkatkan peserta mudik sebanyak 100 ribu orang yang terdiri dari 1.360 unit Bus untuk 67.000 Pemudik, 90 Gerbong kereta api untuk 28 ribu Pemudik, dan 26 unit perjalanan Kapal Laut untuk 5.000 Pemudik.

Program Mudik Aman Sampai Tujuan Bersama Bio Farma 2025 ini sejalan dengan salah satu dari Asta Cita Presiden Prabowo Subianto, yang menekankan pemerataan ekonomi dan pemberantasan kemiskinan. Dengan menyediakan fasilitas mudik gratis, Bio Farma berkontribusi dalam meringankan beban ekonomi masyarakat, sehingga mereka dapat merayakan hari besar bersama keluarga tanpa kekhawatiran biaya perjalanan. Hal ini mencerminkan upaya nyata dalam mendukung pemerataan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sesuai dengan visi pemerintahan saat ini.

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id